



Kanton Zürich
Sicherheitsdirektion
Amt für Militär und Zivilschutz

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser geschätzter Mitarbeiter und lieber Arbeitskollege

Peter Kern

am 17. Juni 2015 unerwartet verstorben ist.

Wir verlieren mit ihm einen lieben und aufrichtigen Menschen, der uns fehlen wird. Wir werden den viel zu früh Verstorbenen in guter und dankbarer Erinnerung behalten und sprechen den Angehörigen unser tief empfundenes Beileid aus.

Amt für Militär und Zivilschutz
Amtschef und Mitarbeitende